

JWI

Pastikan Pembangunan Berjalan Optimal, Rutan Balikpapan Ikuti Monitoring dan Evaluasi Pelaksanaan Pembangunan UPT Pemasyarakatan T.A 2024

Muhammad Febri - BALIKPAPAN.JWI.OR.ID

Feb 7, 2025 - 16:33



BALIKPAPAN – Bagaimana memastikan pembangunan sarana pemasyarakatan berjalan sesuai standar dan aturan yang berlaku? Rutan Balikpapan menjawab tantangan ini dengan mengikuti kegiatan Monitoring dan Evaluasi (Monev) Pelaksanaan Pembangunan Unit Pelaksana Teknis (UPT) Pemasyarakatan Tahun Anggaran 2024 yang diselenggarakan oleh Direktorat Jenderal Pemasyarakatan. Jum'at (07/02/2025)

Kegiatan ini bertujuan untuk memastikan bahwa pelaksanaan pembangunan di lingkungan pemasyarakatan berjalan sesuai dengan regulasi yang telah ditetapkan. Pemantauan ini dilakukan agar pembangunan dapat berlangsung efektif, efisien, serta sesuai dengan target yang telah direncanakan. Kegiatan ini berlangsung secara virtual melalui aplikasi Zoom, berdasarkan surat Direktur Sistem dan Strategi Penyelenggaraan Pemasyarakatan Direktorat Jenderal Pemasyarakatan dengan nomor PAS.2-PR.02.02-39 tanggal 05 Februari 2025.

Kepala Rutan Balikpapan, Bapak Agus Salim, selaku Kuasa Pengguna Anggaran (KPA), mengikuti kegiatan ini dari Ruang Serbaguna Rutan Balikpapan. Beliau didampingi oleh Kasubsi Pengelolaan, Bapak Dwi Cahyono, serta Pejabat Pembuat Komitmen (PPK) Rutan Balikpapan, Bapak Raminto. Tak hanya itu, pihak Manajemen Konstruksi dari CV Prima Cipta Consultant juga turut hadir dan melaporkan langsung progres pembangunan Lembaga Pemasyarakatan Penajam Paser Utara dari lokasi proyek.

Selain sesi pemaparan, kegiatan ini juga menjadi wadah diskusi interaktif. Peserta diberikan kesempatan untuk mengajukan pertanyaan serta menyampaikan laporan langsung kepada Direktorat Jenderal Pemasyarakatan terkait progres dan kendala yang dihadapi dalam proses pembangunan.

Kepala Rutan Balikpapan, Bapak Agus Salim, menyampaikan bahwa monitoring dan evaluasi ini sangat penting dalam menjaga kualitas serta transparansi dalam pelaksanaan pembangunan UPT Pemasyarakatan. “Dengan adanya kegiatan ini, kami dapat memastikan bahwa setiap tahapan pembangunan berjalan sesuai dengan aturan dan target yang telah ditetapkan. Komitmen kami adalah memberikan yang terbaik dalam membangun sarana pemasyarakatan yang aman, nyaman, dan sesuai standar,” ujar Agus Salim.

Diharapkan dengan adanya evaluasi berkala ini, pembangunan UPT Pemasyarakatan dapat berjalan lancar dan memberikan manfaat bagi pembinaan serta pelayanan di lingkungan pemasyarakatan. Rutan Balikpapan pun terus berupaya mendukung penuh program pembangunan demi terciptanya sistem pemasyarakatan yang lebih baik dan modern.